

Réponse du Conseil administratif à l'interpellation du 12 octobre 2010 de MM. Jean-Charles Lathion, Alain de Kalbermatten, Mmes Anne Carron-Cescato, Odette Saez, M. Robert Pattaroni et Mme Marie Chappuis, développée le 24 novembre 2010, intitulée: «Fête du 31 décembre en Vieille-Ville: où en est-on des préparatifs?»

*RÉPONSE DU CONSEIL ADMINISTRATIF*

Cette interpellation, traitée en séance plénière du 24 novembre 2010, n'est, à ce jour, plus d'actualité, la fête du 31 décembre 2010 ayant eu lieu.

Notons que le Conseil administratif présente un bilan de l'événement dans sa réponse à la question écrite QE-348 traitant de la fête du 31 décembre en Vieille-Ville.

Au nom du Conseil administratif

Le directeur général:  
*Jacques Moret*

La maire:  
*Sandrine Salerno*

Le 18 mai 2011.